


Eu Maria de Lourdes

popularmente conhecida

Ferreira de

como Lourdinha

Freitas,

Alves,

iniciei minha trajetória cultural no ano de 2004

quando ingressei em uma junina da minha cidade,

onde permaneci por 06 anos, executando múltiplas

funções e me destacando no cenário junino como

noiva. No ano de 2011 junto ao meu esposo Robson

Alves, idealizamos e formamos a Junina Brisa do

Sertão, inicialmente apenas como grupo junino,

expandindo depois pra outras vertentes culturais e

nos tornando Grupo Cultural, estamos em atividade

até os dias atuais onde exerço o papel de vice

presidente do grupo e rainha da junina. Em paralelo

a esses trabalho tenho meu trabalho voluntário na

igreja, como coralistas, já passei por alguns grupos

da cidade e também já fui coroante em 2007 na

tradicional e centenária Coroação de Nossa

Senhora. Hoje sou membro da Jufra (Juventude

Franciscana) e participo ativamente dos corais

Santa Cecília e Gênesis. A cultura não pode parar,

fazendo a minha parte estou sempre contribuindo

para o movimento.













 

 

 

 
 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Eu Maria de Lourdes Ferreira de Freitas, 

popularmente conhecida como Lourdinha Alves, 

iniciei minha trajetória cultural no ano de 2004 

quando ingressei em uma junina da minha cidade, 

onde permaneci por 06 anos, executando múltiplas 

funções e me destacando no cenário junino como 

noiva. No ano de 2011 junto ao meu esposo Robson 

Alves, idealizamos e formamos a Junina Brisa do 

Sertão, inicialmente apenas como grupo junino, 

expandindo depois pra outras vertentes culturais e 

nos tornando Grupo Cultural, estamos em atividade 

até os dias atuais onde exerço o papel de vice 

presidente do grupo e rainha da junina. Em paralelo 

a esses trabalho tenho meu trabalho voluntário na 

igreja, como coralistas, já passei por alguns grupos 

da cidade e também já fui coroante em 2007 na 

tradicional e centenária Coroação de Nossa 

Senhora. Hoje sou membro da Jufra (Juventude 

Franciscana) e participo ativamente dos corais 

Santa Cecília e Gênesis. A cultura não pode parar, 

fazendo a minha parte estou sempre contribuindo 

para o movimento. 
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https://digital-camscanner.onelink.me/P3GL/g26ffx3k

